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予算常任委員会
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議簾第2号 令和6年度長浜市下般会計予算

に対する修正案の提出Iとついて

令和5年長浜市議会定例会令和6年 3月定例月議会、予算常任委員会健康福祉

分科会において、会議規則第04条の規定により、別紙の修正案を添えて提出し

ます。―    ,'
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.議案第 2号 令和 6年度長浜市一般会計予算に対する修正案

議案第 2号 令和 6年度長浜市一般会計予算の一部を次のように修正する。

3ページの文中

第 1条中

る。

5ページの表中

第1表 歳入歳出予算の一部を次のように改める。

歳入

6ページ及び7ページの表中

歳出

7.,ヽ8100, 000千円」を「57, 760, 380千円」に己女め
、   ,  `

(単位 :千円)

笞筆れ 千円)

款 頂 銘

15 県支出金 4, 148,874

2 県補助金 1, 633, 316

19 繰越金 25, 380

1睡 25, 380

歳 入 合 計 57, 760, 380

款 項 抑

4 衛生費 5, 366, 210

1 保険衛生費 5, 366, 210

歳 出 合 計 57, 760, 38o
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(参考) 令和6年度長浜市一般会計予算修正に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

11ページの表中

1総 括

滅 (

歳出

12ページ及び 13ペエジの表中

(単位 :千円)

僻墾よ 千円)

款 本年度予算額 前年度予算額 歩ヒ車交

15 県支出金 4, 148, 874 4,079,316 69, 558

坤

19 繰越金 25, 380 50, 090 △24, 620

尋

歳 入 合 計 57, 760, 380 52,900,000 4, 860, 380

款 本年度予算額 前年度予算額 ,ヒ車交

4 衛生費 5, 366, 210 5, 231, 532 134, 678

歳 出 合 計 57, 760, 380 52,900,000 4, 860, 380

本 年 度 予 算 額 の 財 源 内 訳

特 定 財 源
一般財源

国県支出金 地方債 その他

214, 185 406, 983 4, 745, 042

11, 035, 890 3, 254, 000 4, 506,853 38,963,637
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歳

30ページ及び31ページの表中

入

欲 ) 15 県支出金

ω  2 県補助金

38ペエジ及び39ページの表中

欲 ) 19 繰越金

傾 )11睡

伴吐 :千円)

(単位 :千円)

目 本年度 前年度 ルヒ車交

4 衛生費県補助金 37, 633 41,621 △ 3, 988

計 1,633)316 1 509,503 123,813

節
説明

区分 銘

1 保健衛生費補助金 36, 983
医 1  〔】 01】

湖北圏域病院再編推進事業補助金

目 本年度 前年度 歩ヒ車交

1  み果走盛石溢 25, 380t 50, 000 △ 24,620

基

計 25, 380 50, 000 △ 24,62｀ 0

基

節
説明

区分 傲

1 前処 25, 380
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歳

112ページ、 113ページ及び 115ページの表中

,4 衛生費

ω  l 保健衛生費

出

欲

目 本年度 前破

'ヒ

車交

本年度の財源内訳

特定財源
一般

跡
国県支

出金

士也方

債
その他

5健 康

増進費

75,419

騨

86,308 △10,889

甲

3,669

騨

1,180 70;570

製

節
説明

区分 伽

12委託料 65,177

中

(単位 :千円)

(単位 :千円)

節
説明

区分 抑

□地域医療推進事業費 2,384

製

製病院韓 援業務委託料
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く

120ページ及び121ページの表申

僻唖::千円)

節
説明

区分 銘

目 本年度 前年度 歩ヒ帯父

本ヽ年度の財源内訳

特定財源
―般

朋
国県支

出金

勝

債
その他 !

5,366,.210

弾

5,231,532 13乞:678

騨

214,185

響

406;983 4,745;042

弾
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修正案提出理由書

「病院再編」にあたり、長浜市長が昨年 9月 4日 に「指定管理者制度」導入を意

思表明され今日に至っていますが、現在も多くの市民に疑問と不安があり、市民

の命と健康に大きく影響する長浜市の医療環境の将来を考えたとき、以下の理

由で今回、予算案を修正するものです。

なお、診療科再編は喫緊の課題であり、現在、大学病院においては医師の働き

方改革のもとでそれに向かつてご尽力をいただいてぃます。診療科再編に特化

した予算措置を是非ともしていただきたいことを申し添えます。

記

① 我々は指定管理による病院再編の一体化には現時点では反対をしており、指

定管理者制度の導入ありきで進めようとされるコンサル委託は認められま

せん。

② 昨日の本委員会において浅見市長から「日本赤十字の非公募での指定管理者

はまだ決まっていない」との発言があり、長浜市の病院再編方針で指定管理

者とする日本赤十字社との交渉を現時ッ点で行うこと自体、通常の指定管理で

はあり得ません。

③ その協議に公金をつぎ込んで日本赤十字社も交えて進めることに疑問を感

じます。


